



4学期も順調にスタートしました！

1月27日元気な子どもたちの姿が学校に戻り、4学期がスタートしました。

始業式の前には、能登半島地震の犠牲となられた方々に黙とうを捧げました。(黙とうの意味も少し話をしました。)前校長の荒井校長先生も石川県(金沢市)にお住まいなので、すぐに連絡を取りました。「人生最大の揺れを経験しましたが、家も無事でケガ等ありません。」と連絡を受けたことを子どもたちにも報告しました。

その後の始業式では「辰年の今年は新しいことを始めて成功する、いままで準備してきたことが形になるといった、何か新しいことにチャレンジするのにピッタリな年です。皆さんも今年の自分の目標をしっかりと立てて、いろいろなこと、新しいことにも挑戦して行きましょう。」と話をしました。

また、始業式の中で、夏休み中に実施された中学部3年生の卒業キャンプ、小学部6年生の社会見学の様子について少し話をし「卒業まで頑張ったらこんな楽しいことが待っているんだよ。」と在校生に伝えました。少しですが卒業キャンプ・社会見学の様子をお知らせします。ぜひご家庭でも話題にあげていただき、最高の思い出となる中3卒業キャンプの参加をめざして中学部3年生の卒業式まで頑張るようお話ししていただければと思います。

中学部3年生卒業キャンプ・小学部6年生社会見学

中3卒業キャンプは1月23日(火)からスプリングフィールドの「スマイリーズアコモデーション」で行われました。1泊2日のキャンプでした。キャッスルヒルズ散策、カヤック実習、サイクリング、スイカ割り…と盛りだくさんの内容でしたが、卒業キャンプの目的である「①補習校生活を振り返り、仲間とともに楽しい思い出をつくる。②集団活動や生活を通して、日本人としての規律ある態度を身につける。」をしっかりと達成することができました。特に感動したのは、食事の時間や自由時間も含めて、お互いがお互いの個性を認め合い、男女仲良くお互いを尊重し合う素晴らしい時間が流れていたことです。NZ でこれからも一緒に頑張っていく仲間、一生涯の友ができた瞬間に出会えました。私としても、補習校の出口である中学部3年生の素敵な素晴らしい姿を見ることができた感動一杯のキャンプでした。





小学部6年生の社会見学は1月25日(木)に実施されました。朝から晴天に恵まれ、素晴らしい社会見学日和となりました。午前中はクライストチャーチ警察署を訪問し、本校の卒業生でもある出口さんから紹介していただいた、龍神ゆうこさんとクレアさんにわかりやすく施設内や仕事内容について説明していただきました。

午後からは、リトルトン港からクエルアイランドに渡り、昼食後に約4.5Kmの散策を実施しました。普段の補習校では気づかない、子どもたちの生き生きとした姿をたくさん見る事ができました。子どもたちも社会見学の目的を達成し、大変楽しい思い出づくりもできたのではと思っています。また、2名の保護者ボランティアさんにも参加していただき、たくさんの写真を撮っていただきました。ありがとうございました。



児童生徒会より

始業式に児童生徒会より、「4学期の事」「節分」についての話がありました。

代表の児童は全校に発表内容が伝わるよう、考えてきたこと・調べてきたことを自信をもってしっかりと発表していました。



小学部授業参観・中学部学習発表会(授業参観)

2月3日には、今年度2回目となる小学部授業参観と今年度より新たに実施した中学部学習発表会(授業参観)にお越しいただきありがとうございました。私も全クラスの授業の様子を見て回り、もちろん学習発表会も参観しましたが、子どもたちはいつもとは違う空気感の中、緊張しながらも一生懸命頑張っていました。たくさんの小学部児童の素敵な姿、中学部の生徒の協働的な学びの姿としっかりとした日本語での発表に感動しました。ご来賓の皆様からもたくさんの称賛のお声をいただきました。日々の保護者の皆様の側面からのご支援・ご協力の成果が子どもたちの姿に表れた1日でした。本当にありがとうございました!

4学期は1年間のまとめの時期です。学習内容が確実に身についたかどうか確認しながらラストスパートをかけ、子どもたちが次のステップにスムーズに上がっていけるよう、これからも教職員一同全力投球してまいります。引き続き、4学期も本校の教育活動に、ご理解ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



ブックフェア・節分の行事開催、ありがとうございました。

保護者委員の皆様が、子どもたちのために・学校のためにという視点でブックフェア・節分の行事を開催してくださいました。ご多用の中、準備から当日の開催まで、たくさんの時間を費やして実施していただきましたことに大変感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



カンタベリー補習授業校 25周年記念集会と卒業生懇親会の開催のお知らせ

領事事務所メール・Facebookでもお知らせしていますが、今年度25周年を迎えたカンタベリー補習授業校では、卒業生の皆さんと今まで補習校で教員をしてくださった方々をお招きし、『25周年記念集会と卒業生懇親会』を開催します。

お知り合いに該当の方がいらっしゃいましたら、領事事務所メール・Facebook、2月発行予定の日本人会報「ひろがり」にも掲載していますので、ぜひお伝えいただけますようお願いいたします。

また、① **25周年記念集会 16:45～17:10(25分)**には保護者の皆様にもぜひ参加していただければと思っております。多数のご参加をお待ちしております。

日 時:2月24日土曜日

① **25周年記念集会 16:45～17:10(25分)**

結城一翔さん(2007年度卒業生:在籍中に校章を作成)の講演…全校集会と共催

② **卒業生懇親会 17:15～18:15(1時間)**

参加卒業生同士、担任教師等との茶話会

場 所:アイラムスクールホール